



**Le secrétaire général du parti RDPC, Jean Nkuete, a appelé les membres du comité central à se rapprocher des militants afin de garantir une victoire à cent pour cent aux élections législatives, municipales et régionales.**

Présidant une séance de travail organisée le mercredi 10 avril 2019 à Yaoundé, Jean Nkuete, accompagné de l'élite du RDPC du département du Mfoundi, de membres du Comité central et de responsables administratifs ont procédé à une évaluation de l'élection présidentielle qui s'est tenue le 7 octobre.

Jean Nkuete a rappelé aux responsables de la section RDPC Mfoundi, la différence entre les élections passées et celles futur, raison pour laquelle il a opté pour une reconquête des électeurs. À ce titre, il a mis l'accent sur le choix des jeunes et des femmes. «Nous devons être présents partout pour rester maîtres de la capitale», a-t-il martelé.